

EN TRES MESES PODRÍA VOLVER A JUGAR

El delantero **Dixon Pereira** inicia la recuperación en su hogar

El joven ariete y canterano de Coquimbo Unido, seriamente afectado tras sufrir un duro choque con Maximiliano Falcón, defensa de Colo Colo, fue dado de alta ayer del hospital San Pablo de Coquimbo, comenzando así, su proceso de rehabilitación encabezado por el equipo médico del club.

Carlos Rivera / Coquimbo

 @eldia_cl

El joven atacante de Coquimbo Unido, Dixon Pereira (17), quien sufrió un neumotórax secundario, una doble fractura costal y una contusión pulmonar, tras un fuerte golpe con el defensa de Colo Colo, Maximiliano Falcón en medio del partido disputado el pasado domingo en el estadio Francisco Sánchez Rumoroso, fue dado de alta ayer desde el centro asistencial porteño, gracias a su positiva recuperación, aunque ésta deberá continuarla en su hogar.

En sus declaraciones a la salida del centro médico, Pereira agradeció a los profesionales del Hospital de Coquimbo y del área médica del cuadro pirata. "Me atendieron de la mejor forma posible y ya me dieron el alta, y a recuperarse pronto para volver a las canchas", expresó en un video publicado en las redes sociales de los piratas.

En conversación con Diario El Día, Rodrigo Araya, médico del cuadro pirata precisó que serían alrededor de tres meses lo que duraría la recuperación



COQUIMBO UNIDO

Alegre y lleno de jovialidad se veía al delantero Dixon Pereira que ayer dejó el hospital San Pablo de Coquimbo, tras ser dado de alta.

de Pereira.

"Siendo estricto, para que él vuelva a poder competir y enfrentar un partido como corresponde, para nosotros es muy difícil que lo haga antes de este plazo porque no vamos a poner en juego la integridad de él. El plazo no va a ser menor a los dos meses y estará alrededor de los tres meses. Eso no quiere decir que él estará los tres meses acostado, al contrario. Él se empieza a rehabilitar con nosotros y a entrenar pero de forma controlada, evitando el impacto, los roces, entrenamientos que uno lo va haciendo acorde a las zonas que quiere entrenar con un protocolo bien definido y evitando los movimientos no programados", finalizó el médico.

AUDAX ITALIANO

El entrenador de Coquimbo Unido, Fernando Díaz, quien mostró su satis-

facción por la recuperación de Pereira, señaló que es bueno que haya sido dado de alta. "Fue un golpe duro el que recibí. Es un chico de grandes condiciones, hablé con él y tendrá la opción de jugar nuevamente. Nadie espera que le pase en su primer partido, el es guapo y podrá recuperarse y dejar atrás esto", precisó.

Si bien el dete pirata aún no tenía el fixture de la Sudamericana en sus manos, tiene claro que el primer compromiso debiera ser el 3 o 4 de abril, quizás de visitante ante Bragantino de Brasil. Si eso ocurre, en la administración iniciaron las gestiones para poder adelantar el duelo que tienen con Audax Italiano, en Santiago, por la sexta fecha que debiera disputarse en Semana Santa. El deseo del dete pirata es poder jugarlo miércoles o jueves de la próxima semana, para lo cual deben acordar con el club local como también, con la ANFP.